

## Das Match

Am Fußballplatz, auch auf den Bänken,  
da zählt nur eines: Leistungsdenken!  
Bringst du die Leistung nicht am Platz,  
dann bist du auch schon nur Ersatz.

Das Spiel beginnt, aufs Spielfeld traben  
im Klubtrikot die Miniknaben.  
Zuvor beschwor man die Junioren:  
Bei diesem Spiel wird nicht verloren!

Die Eltern hoffen auf den Sieg  
wie Trainer in der Champions-League  
und stellen sich – mit Blick zum Sohn –  
am Spielfeldrand auf Position.

Der Kinder-Offensivfußball  
führt bald zum ersten Schreianfall:  
Ein Vater fordert: "Alexander,  
die Typen nimmst du auseinander!"

Ein Kind am Boden ist verletzt.  
Egal, wer schießt den Freistoß jetzt?  
"Mein Sohn!", ruft eine Frau, "er kann es!  
Er ist der beste, mein Johannes!"

Die nächste Mutter fügt hinzu,  
"Das glaubt sie selbst nicht, diese Kuh!"  
Ein Vater schreit zum Filius:  
"Marcel, das war ein schwacher Schuss!"

Auch sei Horst-Peters Leidenschaft  
laut seiner Mutter mangelhaft:  
"Steh nicht herum, Horst-Peter, lauf!  
Doch setz' Dir erst die Mütze auf!"

Ein Vater droht dem Sohn aus Frust:  
"Das war der vierte Ballverlust!"  
Und dirigiert den Junior:  
"Jetzt Haken rechts, dann Richtung Tor!"

"Pass auf den Libero auf, Paul!  
Und schieß jetzt endlich! Achtung! Foul!  
Der Kerl gehört doch ausgeschlossen,  
mein Junge hätt' aufs Tor geschossen!"

Da kreischt der Vater von Horst-Peter,  
"War eine Schwalbe, kein Elfmeter!"  
Pauls Vater schimpft: "Brutales Kind,  
der Pfeifenmann ist heute blind!"

Abrupt zückt nun – nach einem Pfiff –  
mit Hinterbackentaschengriff  
der Schiri eine Karte. Rot!  
"Für alle Eltern Platzverbot!"